



♪ 校内音楽会 ♪ ～すてきなハーモニーが響きました～

26日(火)に開催した校内音楽会へのご参加ありがとうございました。一人一人の歌声、一人一人の音が合わさって生み出されるハーモニー。たくさんの感動をもらいました。

練習をスタートしたばかりの時期は「このリコーダーの音、どんな曲の部分だっけ?」とか「自分の楽器の音、どんな感じで聞こえるのかな?」とか思った子どもたちも多かったことでしょう。個人練習の時には「ん?この音でいいの?」なんて感じた人もいたに違いありません。しかし、どうでしょう。みんな気付いたはず。音を合わせることのすばらしさを。2年生の国語科の教材「スイミー」で「みんなが持ち場を守ること」で小さい魚たちが仲間と心を合わせて大きな力を発揮したように、一人一人が一生懸命練習して責任を持って自分のパートを演奏したことで、とつてもすてきなハーモニーが生み出され、それぞれの音が響き合いました。成長を感じ、感動しました。子どもたちの真剣に聞く態度もすばらしかったです。今年は保護者席に優先座席を設けましたが、皆様のレベルの高い鑑賞態度やマナーに敬服いたしました。



♡ 人権教室 - 失敗は大切な経験 - ♡

— 四国中央市人権擁護委員の皆さんによる出前授業 —

地域の人権擁護委員さんがいらっしゃって、6年生に人権についての授業をしてくださいました。最近、SNSなどで有名人やスポーツ選手が誹謗中傷されるといったニュースをよく見聞きし、生きにくい世の中になっていると心配になった方も多いと思います。今回の学びでは、「失敗の捉え方」について学びました。授業を通して、講師の方から、子どもたちの生き方に示唆を与えるメッセージをいただきました。「失敗を恐れず、悲しまず、次に生かせ」「失敗は他の人にも自分にも大切な経験」の二つです。失敗をしない人はいません。他の人の失敗を非難するのではなく、「寄り添い、励まし、応援する」生き方をしよう」と語りかけてくださいました。自分の失敗は次に生かすこと、そして、他の人の失敗に対しては温かく応援する優しい心を育てていきたいと思っています。大切なことを教えてくださった人権擁護委員の皆様、ありがとうございました。

